

Communiqué de Presse

MARCHE DES LIBERTES à Rouen
samedi 30 janvier à 14h30
Rassemblons-nous au
Palais de Justice

Pour la défense de nos libertés,
pour le retrait de la loi de sécurité globale !

Nous serons dans la rue samedi 30 janvier

Malgré les mobilisations qui se succèdent, le gouvernement et les parlementaires se contentent d'effets d'annonce.

Nous refusons que la France soit le pays des violences policières et des atteintes à la liberté d'informer. Nous ne voulons pas d'une société où l'État peut voir avec des drones et des caméras piétons, sans être vu. Nous ne voulons pas d'une loi qui porte atteinte aux libertés fondamentales et au regard des citoyen.nes. Nous refusons que la France soit le pays des violences policières et des atteintes à la liberté d'informer.

Collectif de défense des libertés fondamentales :

Association France Palestine Solidarité (AFPS), Comité de Réflexion et d'Action Laïque 76 (CREAL), Émancipation 76, Ensemble, Europe Écologie Les Verts, Fondation Copernic, Fédération Syndicale Unitaire (FSU 76), Générations, Groupe d'Action Féministe Rouen, La France Insoumise, Ligue des Droits de l'Homme de Rouen (LDH), Nouveau Parti Anticapitaliste Rouen (NPA), Parti Communiste Français 76, Parti de Gauche 76, Section Normandie du Syndicat national des journalistes (SNJ), Union départementale CGT 76, Union Syndicale Solidaires.....

et

Libre Pensée Rouen, Parti Ouvrier Indépendant (POI), Réseau Éducation Sans Frontières (RESF), Union Communiste libertaire,

en respectant la distanciation physique, masqué-e-s ...mais pas bâillonné-e-s !

C

D

L

F

Collectif pour la Défense des Libertés Fondamentales